



FARMACIAS BONAERENSES AL BORDE DEL COLAPSO

**¿SABIAS QUE LOS MEDICAMENTOS
QUE LLEVAS HOY LOS COBRAREMOS
EN TRES MESES?**

**Los plazos de pago no son acordes
a la realidad económica actual.
La entrega de medicamentos
está en peligro.**

**Las farmacias no especulamos y sufrimos la
inflacion como vos, por eso peligran la farmacia,
los empleados y la salud de los vecinos.
El servicio farmacéutico es el único que te da
seguridad y legitimidad de los medicamentos**



**Colegio de Farmacéuticos
de la Provincia de Buenos Aires**

FARMACIAS BONAERENSES AL BORDE DEL COLAPSO